

業務課の技能実習生と着物イベントについて

2023/1/23 樹脂製造部業務課 三浦

現在業務課は94名の人員で構成されています。

その内、技能実習生が30名（技能実習：18名、特定技能1号：12名）で業務課の約3分の1を占めています。

今や業務課にとって技能実習生は欠かせない戦力です。

今回、紹介したいのは技能実習生の仕事の話ではなく、
昨年、10月に開催された「11期生の着物イベント」についてです。

この着物イベントは、技能実習生に日本の着物を着てもらい

日本の文化に触れてもらう為のイベントになります。

社長、玲子取締役、荒谷さんが主催してくれており、
技能実習生が楽しみしている行事です。

私のグループに11期生が所属していた事もあり、
昨年、このイベントに同行させてもらいました。



イベント当日、着物屋さんが用意した着物の中から技能実習生達が着たい着物を選び、メイクやヘアメイクも本人達の希望を専門のスタッフの方に考慮してもらったそうです。着物を着た後は会社の応接室で1人ずつ写真撮影を行い、福寿会館と福山城に行きました。福寿会館では建物内や庭を見学し、福山城では福山城博物館の見学と天守閣に登りました。技能実習生は日本の昔の建物や城、歴史にも興味を持ち真剣に見学していました。

この着物イベントの最後に、技能実習生が

「普段着る事が出来ない日本の着物を着て、日本の文化や歴史にも触れられて本当に良かった」と言っていました。

また個人的に技能実習生達が着物を着てメイク、ヘアメイクをしてもらいとても嬉しそうだったのが印象に残っています。

仕事内容や仕事環境だけでなく、この着物イベントなどの行事も含めて柿原工業の良い評判が広まれば優秀な技能実習生が集まる事に繋がるのではないかと思いました。そして14期生が今年の3月頃、業務課に配属予定と聞いています。今からどのような子達が来るのか楽しみです。

